

Elda se reencuentra con las tradiciones durante la mañana de la Virgen de la Salud

08/09/2023



Miles de camisetas blancas y “pañuelicos” azules han inundado el centro de la ciudad esta mañana en el primero de los días grandes de Elda, el de la Virgen de la Salud. Una vez más el acto de Correr la Traca ha sido multitudinario y la Plaza Mayor estaba a rebosar durante la suelta del globo en honor a la patrona de Elda.

Pero antes Santa Ana ha acogido la misa mayor presidida por el obispo emérito de la Diócesis de Orihuela, Jesús Murgu. En ella ha hablado de la Virgen de la Salud y del 375 aniversario de su advocación. Los bancos del templos han vuelto a llenarse al completo, prueba de la fe y devoción de los eldenses por sus patronos, que presidian el altar desde su trono.

En una mañana que ha vuelto a ser calurosa, el sol era lo de menos, y desde primera hora la población se ha dado cita en la Plaza Mayor para disfrutar del almuerzo gratuito que regalaban con la compra de la camiseta. Algunos cuartelillos han abierto sus puertas y las calles eran un ir y venir de personas. Esta es una jornada de reencuentros, de momentos para saludar y ponerse al día tras el verano.



El Casino Eldense ha vuelto a ofrecer mezclaico.

Pasadas las 13:15 horas y con las calles Colón, Nueva y Juan Carlos I abarrotadas, ha comenzado el momento más esperado. La pregonera de las fiestas, Loli Soler, ha encendido la mecha de la traca que ha durado unos cinco minutos y que ha acabado en la Plaza Castelar con fuegos artificiales.

Una gran marea blanca y azul han llenado el recorrido en el que había mayores y jóvenes, pues destaca el que varias generaciones participen juntas para continuar esta bonita tradición.

Entonces ha sido el momento de refrescarse y disfrutar de un buen mezclaico, ya fuese en puntos como la sede de la Junta Central de Moros y Cristianos, que incluso han repartido rellenos, como en la Tertulia o el Casino Eldense.



Numerosos fieles han participado de la eucaristía.

La mañana dedicada a la Virgen de la Salud ha concluido con la suelta del gran globo dedicado a la patrona en torno a las 14 horas. Una vez más el diseño del globo es obra de la artista local Marina Pérez que plasma a la Virgen y a su Hijo.

En el globo los eldenses han pegado sus peticiones a la patrona.

Tras este acto, en la Plaza Mayor se ha cumplido con otra tradición, pues el grupo Los Caracoles ha cantado diferentes canciones locales. Entonces la calles se han vaciado para que la población cumpliera y comiese rellenos en honor a la Virgen de la Salud.

Esta tarde será la Salve Grande a las 19:30 horas, seguida de la procesión de la patrona por el centro de Elda. Por la noche a las 23 horas comenzará de forma paralela el concierto de la Generation Abba en la Plaza Castelar y en Almafrá actuará Efecto Pasillo.



La Plaza Mayor se ha llenado una vez más durante la suelta del globo.

